
ANALIZZANDO  LA  VITA  DELLA  DONNA ! 

 
Perché le donne che son tanto belle 

non sono mai del tutto soddisfatte? 

Perché talune restano zitelle, 

eppure nel vederle son benfatte? 

 La colpa è degli uomini che spesso 

 non trattano la donna come un fiore, 

 la vedono dal lato del possesso 

 soltanto per placare il proprio ardore ! 

Le donne sono il sole della vita, 

riscaldano ogni tipo di avventura, 

ma in cambio … hanno l’anima ferita ! 

Son l’unica sorgente d’acqua pura, 

 dissetano l’arsura dell’amore 

 e il fuoco che divampa nelle vene, 

 resistono a ogni tipo di dolore, 

 sopportano le angustie delle pene ! 

Son solo loro a partorire i figli, 

li crescono e li seguono ogni giorno, 

dispensano l’affetto ed i consigli 

e soffrono se non li hanno attorno ! 

 Lavorano sia in casa che in ufficio, 

 il loro nido resta la cucina, 

 son sempre pronte ad ogni sacrificio, 

 ma il loro “mito” scivola in sordina ! 

Ed in compenso?  L’uomo è un egoista 

che guarda tutto, ma non vede niente ! 

Difende il proprio ruolo maschilista 

col timbro del padrone prepotente ! 

 La donna nel rapporto coniugale, 

 in genere, è la vittima segnata, 

 l’unione, a volte, è poco passionale, 

 la colpa, allora, andrebbe ricercata 

nel dialogo, ma se non c’è l’intesa 

decade pure il senso del rispetto, 

col danno che si arrivi a qualche offesa 

da infranger l’emozione dell’affetto ! 

 E’ sempre più difficile trovare 

 un partner dolce, amabile e fedele, 

 è, invece, assai più facile ingoiare 

le pillole dal gusto più crudele ! 

La donna e l’uomo sono due persone 

che devono attenersi ad un giudizio 

fondato sul rispetto dell’unione 

per un felice, eterno sodalizio ! 
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